

L'invité

Un appel à initiatives avec la Fondation de France pour financer des projets dans les territoires !

Lors des Rencontres Nationales du Réseau, nous avons eu le plaisir de vous faire part de la publication le 10 juin d'un appel à initiatives, intitulé « Proches Aidants de Personnes Agées 2025 », que l'Association Française des aidants lance en partenariat avec la Fondation de France.



Cet appel part d'un constat simple : avec le changement démographique et le tournant domiciliaire, les initiatives pour les proches aidants ne cessent de croître et de prendre une nouvelle ampleur, qu'elles naissent en métropole ou en Outre-mer, sur les territoires ruraux ou urbains. Cependant, même quand elles ont fait leurs preuves, elles ont souvent des difficultés à se pérenniser et mériteraient d'être davantage valorisées, développées et essaimées. De même, la multiplication des initiatives sans coordination sur le sujet des proches aidants peut renforcer la difficulté pour les proches aidants d'y voir clair et de trouver facilement l'information.

Cet appel à initiatives, qui portent uniquement sur les proches aidants de personnes âgées, se donne pour objectif d'aider modestement à répondre à ces problématiques en accordant une importance particulière aux projets qui :

- Visent à pérenniser une action qui a déjà fait ses preuves auprès des proches aidants
- Se coordonnent avec d'autres acteurs de l'aidance et/ou du secteur médico-social et sanitaire mais aussi avec des acteurs du « droit ordinaire » afin de
- S'inscrivent dans une logique de parcours pour les aidants et leurs proches

Les projets pourront porter sur cinq catégories d'actions centrales dans la mise en place d'offres socle dans les territoires :

- Information et communication
- Accompagnement administratif et juridique
- Isolement et soutien psychologique

- Répit des aidants
- Santé, prévention, bien-être

Merci à la Fondation de France pour sa confiance et son implication sur la proche aide. A travers cette collaboration inédite entre cette institution bienfaitrice et notre association au contact du terrain, notre ambition est de formuler un appel à initiative au plus près des besoins des acteurs qui agissent au quotidien.

N'hésitez pas à diffuser notre appel et à y postuler, le lien est ici : <https://youtu.be/1UJBYsN1cJg?si=-1OOWFYk0-aKTEV7>